



連載 小中学校だより

生き生き!

ゆがわらっこ vol.16



東台福浦小学校

あ・い・う・え・おの学校

地域ボランティアによる「え」がおがあふれる学校

本校では、年間を通して、地域のボランティアの方に学習や特別活動など、いろいろな場面に参加をしていただいております。楽しい学校生活・充実した学習を送るために、大切な活動となっております。

今回は、「え」がおがあふれる学校について紹介します。

卒業式や行事を中心に、ピアノ演奏を保護者の佐々木さんにお願いしております。

きっかけは、学習発表会で地域の方の参加として発表をしていただいたことからです。

ご夫妻のピ



アノとギター演奏に、快い時間を過ごしました。

また、書写（習字）の書き初めの時間にボランティアのお願いをいたしました。3・4年生の各クラスに3人ほどの参加が得られました。

「この字は、・・・でね。」「こうすると・・・。」と、丁寧な助言をいただきました。特に3年生の書写（習字）の準備は一苦労ですが、「優しい声かけで」準備・片づけもスムーズに行えました。

作品のできあがりに、誰もが満



足感を味わっていました。

5年生の家庭科では、初めての手縫いやミシンの操作時に参加をお願いいたしました。「なみ縫いは・・・でね。」「ミシンの糸はこうして・・・」と、手慣れた言葉をかけてくださいり、小物やナップザックの完成に児童も笑みがこぼれました。

4月からも保護者・地域の方々の協力を得て、学校運営を進めてまいります。コーディネーターや担任から声がかかりますので、ご参加をよろしくお願いいたします。



湯河原中学校

今年度のボランティア活動にむけて

「家庭や地域との連携・地域人材の活用」の実現を目指して、平成20年度から本格的に学校支援ボランティアの活動が始まりました。コーディネーターさん（小野菜穂美さん、菊池雅子さん）を中心に、登録されたボランティアの皆さんで活動が展開されました。

図書ボランティアの皆さんには、昼休みに図書室の開館や本の整理をしていただきました。また、学習発表会では、教職員のお薦め図書を展示する「本のレストラン」も開設しました。

環境ボランティアの皆さんには、春と秋の2回、プランターに花植

えをしたあと、日曜日ごとに水やりまでしていただきました。

修繕ボランティアの皆さんには、現在使っているカーテンを移転先の旧湯河原高校の教室でも使えるようにと直していただきたり、掲示板の修理もしていただきました。

6月15日は「親子ふれあい美化作業」を開催して、全校生徒、多くの保護者にボランティアとして参加していただき、植木の剪定や、草刈り、ゴミ拾いを行いました。ご協力ありがとうございました。

「家庭や地域との連携」とは、保護者や地域の方々に教育活動全体を示すとともに、教育活動に多



様な形で関与していただくことで、学校の機能を新しい時代に合わせて全面的に発展させていくものです。今年度も多くの方々に登録・参加をしていただき、新生湯中に向け、一歩一歩前進していきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

学校だより